

GIPUZKOA: ELECCIONES GENERALES 20-D

CANDIDATURA AL CONGRESO

1.- ODÓN ELORZA (San Sebastián, 1955)

El exalcalde de San Sebastián, Odón Elorza, vuelve a encabezar la candidatura que los socialistas presentarán al Congreso de los Diputados por este Territorio en las elecciones generales del próximo mes de diciembre.

Elorza, licenciado en Derecho, ocupa un escaño en el Congreso, en el que se ha caracterizado por una gran actividad parlamentaria. A lo largo de esta Legislatura ha presentado varios centenares de iniciativas. Satisfecho por haber logrado que se declarara la excepcionalidad del aeropuerto de Hondarribia, continúa reivindicando para San Sebastián el proyecto del Centro Nacional de Investigación sobre Envejecimiento en Miramón y viene denunciando la actitud del Gobierno del Partido Popular con la construcción de la Y vasca, sus injustificados retrasos, ausencia de transparencia e indefiniciones que cuestionan la puesta en marcha el nuevo sistema ferroviario en 2019.

Elorza que fue el alcalde que puso en marcha el proceso que terminaría con la designación de San Sebastián como capital cultural europea en 2016 fue azote del Gobierno de Bildu en San Sebastián y su falta de implicación en este proyecto para la convivencia. Muy activo en las redes sociales, fue nominado este año por la APP (Asociación de Periodistas Parlamentarios) al premio Parlamentario 2.0.



@odonelorza2011



www.facebook.com/odonelorza?fref=ts

2.- RAFAELA ROMERO (Quintana de la Serena, Badajoz, 1972)

Rafaela Romero fue Presidenta de las Juntas Generales de Gipuzkoa en la Legislatura 2007-2011. Actualmente, es la Secretaria de Ciudadanía y Libertades Públicas de la Ejecutiva del PSE-EE. Abogada de profesión tiene conocimientos en el ámbito civil, mercantil, administrativo y fiscal. En 2010 recibió la Medalla al Mérito Policial por su trabajo a favor del reconocimiento y empoderamiento de las víctimas del terrorismo y la deslegitimación social y política de la violencia.







@rafaela_romero



https://www.facebook.com/rafaela.romeropozo?fref=ts



3.- ISAAC PALENCIA (Errenteria, 1987)

El tercer puesto lo ocupa el secretario general de las Juventudes Socialistas de Gipuzkoa, Isaac Palencia, que es concejal en el ayuntamiento de Errenteria. Está estudiando Ciencias Políticas y de la Administración Pública.



@Isaac_Palencia



https://www.facebook.com/sasi.palenciacaballero?fref=ts

4.- LOURDES ACEVEDO (San Sebastián, 1963)

En cuanto lugar, va la Primer Teniente de Alcalde de Lasarte-Oria, Lourdes Acevedo que es también presidenta de Servicios Sociales, Igualdad, Cooperación y Salud; además de Régimen interior, Participación y Transparencia.





5.- MIGUEL ÁNGEL PÁEZ (Irún, 1967)

Miguel Ángel Páez va en quinto lugar en la candidatura. Es el Primer Teniente de Alcalde de Irún. Tiene estudios de Derecho.



@mangelpaez



https://www.facebook.com/profile.php?id=1429506539&fref=ts

6.- JUANA FERNÁNDEZ REFOYO (Zamora, 1956)

Juana Fernández Refoyo cierra la candidatura al Congreso. Es licenciada en Derecho y ha sido Directora de Recursos Humanos de Osakidetza. También ha sido Concejala de Zumárraga.



Oficina de Prensa



CANDIDATURA AL SENADO



1.- MIREN GALLASTEGUI (Eibar, 1961).

La parlamentaria vasca, Miren Gallastegui, ha sido concejala en Eibar durante 20 años y actualmente es portavoz del grupo municipal socialista en el ayuntamiento de Antzuola. Abogada de profesión, en el año 2009 fue una de los tres parlamentarios que defendió en el Pleno del Congreso de los Diputación la toma en consideración de una proposición de Ley presentada por el Parlamento Vasco, de modificación de las leyes orgánicas del Tribunal Constitucional y del Poder Judicial.



www.facebook.com/miren.gallastegui?fref=ts

2.- LUCIO HERNANDO (Eibar, 1952).

El segundo en la lista es el expresidente de la Autoridad Portuaria de Pasaia, Lucio Hernando. Este ingeniero técnico de profesión, ha sido director gerente del Parque Tecnológico de Miramón en San Sebastián, consejero en la Kutxa y responsable en Gipuzkoa de la Federación de Enseñanza Privada del sindicato CC.OO.





3.- MARÍA LUISA GARCÍA GURRUCHAGA (Donostia/San Sebastián, 1959)

El tercer lugar lo ocupa la concejala de San Sebastián y expresidenta del Consejo Escolar de Euskadi, María Luisa García Gurruchaga, que en el año 2008 ya formó parte de la candidatura de los socialistas guipuzcoanos al Congreso. Fue Directora de Innovación Educativa de Educación del Gobierno Vasco y ha sido asesora del Berritzegune de San Sebastián. Entre 1998 y 2003 realizó el diseño

curricular y formación del profesorado para el proyecto de plurilingüismo de la Federación de Ikastolas.

Concejala del Ayuntamiento de San Sebastian desde mayo de 2015.



https://www.facebook.com/luisa.garcia.3975?fref=ts

prensa@socialistasguipuzcoanos.com



Donostia/San Sebastián, 6 de noviembre de 2015

Alma Fernández (prensa PSE-EE de Gipuzkoa)

MOVIL: 670586833